



Compagnie de Savoie d'Annemasse



18 h · 🌐

de 500 € pour Annemasse sport handicap



ANNEMASSE
SPORTSHANDICAP



La somme versée favorisera l'inclusion. Photo Le DL/J.N.

C'est à l'hôtel Mercure que Dominique Lesaffre, le bailli de la Compagnie de Savoie, a présenté ses vœux, en demi-teinte, à ses compagnons. « Cela devient compliqué. En trois ans nous sommes passés de 74 à 55 membres. Il nous faudra recruter et être plus attractifs, attirer des jeunes qui prendront la relève. L'une des causes de cette situation, c'est un quotidien difficile

Malgré cette perspective morose, nous devons participer, aller de l'avant et garder le cap. » Comme deuxième acte de cette soirée, un geste de solidarité a eu lieu. « Si le but de la Compagnie est de promouvoir la culture, la tradition et le patrimoine, elle a aussi une mission sociale. » Et à ce titre le conseil d'administration du baillage d'Annemasse a décidé d'aider une association caritative. Cette année, il s'agit d'Annemasse sport handicap, dont le président Olivier Matringe s'est vu remettre un chèque de 500 € qui permettra d'améliorer le quotidien des personnes à mobilité réduite (PMR), désireuses de se reconstruire